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松江区体彩20772网点新年新愿景

体彩20772网点销售员李雪莉

上周日，体彩在龙年全新开市。沪亭北路199弄10号
122室体彩20772网点的店主苏振国和销售员李雪莉一早
便忙活起来。打扫卫生、整理报刊，店内很快焕然一新，迎接
新年的第一拨顾客到来。“春节假期刚刚过去，我们为龙年开
市做好充足准备。这两天来店里购买顶呱刮即开票的顾客
特别多，选择大乐透和竞彩的购彩者也不少。我们店去年中
了大乐透一等奖，龙年希望能延续幸运，为购彩者们带去更
多惊喜。” 本版撰稿 本报记者 张立

保持“三颗心”龙年延续幸运

去年8月，沪亭北路网点中出大
乐透一等奖599万余元。“80后”店主
苏振国笑得合不拢嘴，直言8月对他
来说是个超级幸运的月份。2022年
同样时候，他在莘庄的另一家店也中
出了大乐透一等奖，实在是无巧不成
书。如今，中大奖的横幅和喜报依旧
挂在店门口，透着浓浓的喜气，路过的
人们看到后总会不自觉地想要进店购
彩。苏店主开心地说：“我们店正好在
九里亭商业中心里，周边小区商铺林
立，来往的人特别多。大家知道我们
店出大奖后，进来沾喜气的人不少。
这半年来，我们店的销量是蒸蒸日上，
我还新请了销售员小李，她特别会说
话，客人们对她好评连连。”

看到不少人冲着店里中大奖的好
彩头特地跑来购彩，苏振国非常开

心。他直言，无论是自己家里还是开
店做生意，环境好是最直观的感受，会
让人心情舒畅。所以店里布置得干净
整洁，让来客倍感温馨舒适。九里亭
的店开了两年就中出大乐透一等奖，
更是对他工作的认可。“我莘庄的店开
了十年才中了一次大乐透头奖，没想
到这家店只用了两年就成功了。我期
待之后每年店里都能中头奖，让更多
购彩者感受体育彩票带来的幸运与激
情。这次春节我们休息了10天，回上
来后客人们都说特别想念我，给我拜
年，真的是对我们小店满满的信任，我
心里暖暖的。”与此同时，苏振国也强
调一定要快乐购彩，理性投注。“毕竟
中大奖是小概率事件，我们要保持一
颗平常心、娱乐心、公益心来体验大乐
透游戏，幸运就会不期而遇。”

开业两周年中大奖

在成为一名体彩店主之前，苏振
国还从事过很多行业。工作之余，他
特别喜欢看球赛、喜欢各种体育项
目。没开体彩店前，他也会去别的店
购彩放松。“我一直对体育很感兴趣，
看球之余购彩是我自己特别喜欢的一
种娱乐休闲方式。我是在选择开体彩
店后才发现真的挺适合创业的，这是
一份非常正规的工作，交金之类的一
系列流程都挺容易办的。”小苏直言，
自家小店就是让有相同爱好的购彩者
走到一起。“大家在我店里可以看好比
赛可以继续讨论研究，随心所欲。”他表
示，只要有购彩者喜欢的球赛在播，店
里就会等到比赛结束再歇业。而每场
比赛后总会有不少购彩者排队兑奖，大
家都尽兴而归，并相约下次再来。

两年多来，很多客人在看球购彩
的同时成为了好朋友，大家互相交流
学习，购彩中奖率稳中有升。在苏店
主看来，不少购彩者都非常资深，大家
喜欢聚在店里一起看球，那种氛围真
的很好。“我们这边晚上看球的人特别
多，足球带来的那种激情真的很棒，大
家的心情完全放松了，一扫白天上班
的疲累。当然，有些经验丰富的购彩
者对足彩竞彩特别有门道，一边看球
一边分析，结束了以后正好兑奖，真的
特别开心。”苏店主说自己对体彩也是
慢慢从懵懂到精通，球赛看得多了，自
然就摸清了其中一些道道，和大家聊
起来特别带劲，感觉好的时候自己也
会下单一张竞彩，中过不少小奖，和彩
民同欢乐。

爱体育就开体彩店吧

大乐透要中一等奖需要超高的运
气，而竞彩就不一样了，选对比赛结果
就能轻松中奖。那么如何能提高竞彩
中奖率呢？苏振国认为，只要看准比
赛，不要太贪心，中奖的概率就不会
低。“只要是有点经验的购彩者，看球
有段时间了，研究自己感兴趣比赛到
位了，对最后的结果总能猜个八九不
离十。球赛毕竟是全球化的运动，这
么多年下来，看得多了自然就会分析
出两支不同特色的队伍比赛时可能发
生的情况。”

客人不多时，苏店主就看看各类
竞彩数据，还会根据各球队近期人员
变化做些分析，每天都花不少时间认
真研究各类数据。“看得多收获就多，
这是成正比的。”从事体彩工作这些年

来，碰到有感觉的比赛和传统彩，自己
也会自掏腰包买上一些。同时，只要
有购彩者问起细节问题，他都能娓娓
道来。不过小苏也指出，每个认真研
究足彩竞彩的购彩者都会有自己的思
路，他个人的分析对他们来说只是借
鉴，没必要特地去推哪场比赛。“我一
开始对各种数据也不是太懂，一直在
摸索中进步。不过我对各种数据特别
敏感，会有自己独有的思路。每当有
购彩者问我该买什么，我一般不会特
别推荐哪场比赛，因为每个人的思路
都是不一样的，而且如果推荐错了容
易引起矛盾。所以我一般觉得自己看
准的比赛和数字彩就自己买一点，然
后会和大家分享，喜欢就跟着买，这对
购彩者而言是最简单有效的推荐。”

购彩中奖靠的是实力加运气，不
中的话就是运气差了一点。这时不要
灰心，下次再来就好。“重要的是别串
太多比赛，看准一两场就行。那样中
奖的概率肯定不低。”苏振国指出，不
可能所有球赛和数字彩走势都顺着购
彩人的想法去走，所以买稳的也好、博
冷也罢都有中奖概率。只要不贪心，
对比赛各种数据研究透彻，稳扎稳打
购彩，运气不可能一点没有，结果自然
就是中奖。而买2串1这种只看两场
比赛的单子对竞彩来说是最容易中奖
的。研究两场比赛要花的时间并不
多，而且中奖的金额会比单场彩高出
不少。“竞彩不像传统彩票，奖池的钱
每个人都有可能分到。因此，只针对
一两场做分析是最方便高效的。”

新销售员李雪莉来店里半年了，
对体彩的各种玩法摸得很透了，苏店
主对她很是看好。“小李特别好学，和
购彩者的沟通流畅得很，服务态度更
是没得说。关键她自己也非常爱这份
工作，把体彩当成一份事业来做。”

每当看到有些客人为了中得高额
奖金，买竞彩串得多加博冷门，李雪莉
都会主动劝说。“我知道那样做的结果
是中奖概率极低。我会就不同购彩者
的经济情况给些小建议。通常会让他
们尽量少串一点，经济条件好的话就
不同的单子都打两张，综合起来，中奖
率概率就上去了。”

小李希望顾客把购彩当成娱乐活
动，切勿一心想着在这方面赚大钱，开
心才是最重要的。“购彩彩票一定要理
性，要根据自身经济条件量力而行，喜
欢足球的朋友买竞彩就当试试自己的
手气，有个好心情会为之后中奖加
分。每当比赛结束客人们找我兑奖，
心里就特别开心。”

正是这份对体彩事业的认真和
坚持，20772网点越开越旺。苏振国
和李雪莉感慨每张彩票下方都会显
示为体彩公益金捐赠了多少金额，体
彩公益金能为大家提供体育设施、体
育场馆以及服务于各种体育公益事
业。作为国家公益彩票，为体育事业
和社会公益事业助力，是中国体育彩
票发行的初衷，更是一种社会责任担
当。“我们知道体彩是公益事业，顾客
所购买的每一张彩票，都会贡献一份
爱心。以 2 元 1 注的体彩大乐透为
例，就有0.72元成为彩票公益金。这
些公益金用于补充全国社会保障基
金、乡村振兴、教育助学、医疗救助、
红十字事业等民生领域。希望我们
体彩人能为公益贡献自己那份微薄
的力量，让更多的购彩者从体彩中获
得快乐和幸福。”

大乐透需运气 竞彩要靠分析

中大奖的横幅和喜报依旧挂在体彩20772网点门口

购彩是娱乐
需量力而行


